

Golf Assemblée générale de la ligue à Cicé-Blossac

Tout faire pour élever le niveau des jeunes

Hier à Cicé-Blossac (Ille-et-Vilaine), le président Bertrand Tessier réunissait les clubs de Bretagne pour l'assemblée générale 2010 de sa ligue. Christian Caradec, directeur régional de la jeunesse et des sports était présent, ainsi que Georges Barbaret, président de la fédération française.

En 2010, la ligue a gagné 394 licenciés, le club de Dinard atteignant un total de 864 licenciés, La Freslonnière 839, Baden 809 et Rennes 744. Serge Ludot, président de la commission sportive, mettait l'accent sur la baisse du niveau des jeunes en Bretagne depuis quelques années et sur la relative faiblesse des résultats bretons au niveau national.

Mickaël Maheo, entraîneur de ligue, justifiait un peu ces résultats par le niveau actuel, le golf breton étant en quelque sorte à sa place. Pour palier à ces carences, la ligue a mis sur pieds, depuis quelques années, des clubs performances, structures permettant aux jeunes de jouer et s'entraîner plus, la base de l'enseignement restant le club, les enseignants, l'association sportive et ses bénévoles.

« **Le niveau des jeunes golfeurs doit absolument progresser** », ajoutait le directeur régional de la jeunesse et des sports, qui faisait part à l'assemblée de la mise en place sur Rennes, Brest et Lorient d'un campus d'excellence sportive. Campus, où le golf ne serait pas oublié ; maintenant, c'est aux différentes parties



De gauche à droite : Christian Caradec (Jeunesse et sport), Bertrand Tessier (Ligue de Bretagne) et Georges Barbaret (président de fédération française de golf), hier à Cicé-Blossac.

de faire leurs propositions.

Les jeunes vont être vraiment au cœur des préoccupations de la Ligue dans les années à venir. Dans son intervention, Georges Barbaret, président de la fédération française, mettait l'accent sur l'amélioration des passerelles entre les amateurs et les pros, l'objectif étant de viser l'élite. Il insistait également sur les grosses compétitions à venir comme les

Jeux Olympiques et la Ryder Cup.

En Bretagne, des investissements sont en cours ou réalisés, comme l'extension de Kerbernez et le passage de l'Odet en 27 trous dans le Finistère, l'ouverture d'un pitch and putt à Yffiniac et le passage de Bégard en 18 trous dans les Côtes-d'Armor. En fin de réunion, les responsables ont procédé à la remise de prix pour les champions bretons.